

Artikel vom 19.01.2020

Neujahrsempfang auf Kaltenbrunn

## Persönliche Worte vom Bayerischen Ministerpräsidenten



Anlässlich des jährlichen Neujahrsempfangs der Kreis-CSU Miesbach auf Gut Kaltenbrunn kam es 2020 zu einer ganz persönlichen Begegnung: Irmgard Schmitt führt ein paar persönliche Worte mit dem Bayerischen Ministerpräsidenten und CSU-Parteivorsitzenden Dr. Markus Söder.

Vielleicht auf den ersten Blick nichts Außergewöhnliches, wäre Frau Schmitt nicht so alt wie das Frauenwahlrecht in Deutschland, als es zur Anwendung kam. Geboren 1919, seit fast 50 Jahren Mitglied unserer Partei und stets frohes Mutes. Wir hoffen, sie noch ganz oft in unserer Mitte begrüßen zu dürfen!